

## KATA PENGANTAR

Pujidansyukur penulispanjatkan kepada Allah SWT atas segalarahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Efektivitas Pembelajaran Kooperatif Tipe *Course Riview Horay* Terhadap Hasil Belajar Materi Pencemaran Lingkungan di SMP Negeri 1 PulaurakyatAsahanTahunPembelajaran 2015/2016”disusununtukmemperolehgelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu PengetahuanAlam Unimed.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telahbanyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepadapenulissejakawal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapkan terimakasih juga di sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, danIbu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP, sebagai Dosen Penguji yang telahmemberikanmasukandan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai JurusanBiologi FMIPA UNIMED, yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak dan Ibu Dosen Biologi yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Dan tak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah SMPN. 1 PulauRakyatBapak H. Wahab, S.Pd, MM, SERTA Bapak dan Ibu Guru Staf SMPN. 1 Pulau Rakyat, dan tak lupa saya sayangi siswa/I SMPN.1 yang telah membantu saya dalam menyelesaikan penelitian ini. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda M. Sanusi Pane dan Ibunda Tukini dan sanak keluarga serta teman-teman tersayang (Herwinsyah, Fadhil, Kardilah Yayang) yang telah banyak memberikan doa, materi, dukungan danmotivasi saya dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca dari sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Maret 2016

Penulis

QonitaAini Pane



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY